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CIF G-90392093
PLENO ORDINARIO ENERO 2022
PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL JUNTOS X UTRERA  

CONCEJAL MONTSERRAT REIXACH
AL SR. DELEGADO DE URBANISMO

1.- Hace más de un año que por parte de la señora delegada de Urbanismo entonces, Llanos López,
se  aseguró  en  este  mismo  Pleno  que  se  tenía  intención  de  mantener  reuniones  con  los
representantes de las urbanizaciones en situación de alegalidad, para conocer los cambios que
supone la nueva Ley de Impulso para la Sostenibilidad del Territorio de Andalucía, la que se ha
conocido como LISTA. Los cambios parece que pueden ser importantes y puede que sea posible
resolver algunas cuestiones de manera más sencilla ¿Cuándo va a organizar usted esos encuentros
con los residentes en las urbanizaciones, que suponemos un gran número de habitantes de esta
ciudad? ¿Se lo ha planteado usted como una de las prioridades de su gestión?

CONCEJAL ISABEL MACIAS
AL SRA. DELEGADA DE SALUBRIDAD Y BIENESTAR ANIMAL

2.- En el decreto nº 202106989 aparece un servicio extraordinario de retirada y eliminación de
aves muertas (tórtolas) en el Cementerio Municipal, por un importe de 1.815 euros ¿Qué número
de aves se recogieron?

3.-  ¿Cuáles son las causas del fallecimiento? ¿Solo se trataba de tórtolas?

4.- Por otro lado, en el decreto nº 202107144 figura una relación de pagos en la que existe otra
factura de Sportdog por la recogida de una oveja en mal estado que finalmente murió. La gestión
de la recogida hasta la incineración supuso un coste de 1.102,72 euros. Entendiendo que todo lo
relativo a la gestión y bienestar de los animales es siempre muy complicado y costoso, la pregunta
es,  dado  que  solo  en  estos  dos  servicios  extraordinarios  son  3.000  euros  de  gasto,  más  el
consiguiente trámite y papeleo que conlleva ¿Se han planteado desde su delegación ampliar el
contenido  del  contrato  con  Sportdog,  o  sacar  a  licitación  un  contrato  nuevo,  en  el  que  se
contemplen algunos de estos servicios que hoy son de carácter extraordinario?

VERÓNICA NAVARRO
AL SR. DELEGADO DE OBRAS

5.- ¿Tienen previsto algún plan de asfaltado para la avenida General Giráldez?
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6.-  Con respecto al vallado y la delimitación del perímetro de seguridad de las obras, por parte
municipal ¿Qué tipo de control y qué personas se ocupan de que se cumpla con la normativa y se
vele por la seguridad de la población durante la ejecución de las obras?

7.- En la avenida del Matadero hay una vivienda que está vallada a lo largo de toda la fachada
exterior y cortado el acceso ¿Qué problema es el que ha motivado el vallado y qué actuación ha
llevado a cabo el ayuntamiento?  

8.- ¿Se ha contactado con el  propietario del  inmueble, saben ya cuándo se va a resolver esta
situación para permitir el paso a los transeúntes? 

AL SRA. DELEGADA DE PARQUES Y JARDINES Y MEDIO AMBIENTE

9.- ¿Con qué tipo de árboles y cuándo está previsto que se planten los alcorques que están ahora
mismo vacíos en las calles Torre del Valle y Torre Quemada?

CONCEJAL JUAN A. PLATA
A LA SRA. DELEGADA DE INFRAESTRUCTURAS Y OBRAS NUEVAS

10.-  ¿Cuánto más van a tener que esperar los vecinos  de Torre  del  Homenaje para el  arreglo
definitivo de su calle?

11.- En el decreto nº 202107026 figura la contratación de un auxiliar administrativo para la Oficina
de Servicios Generales e Infraestructuras de Obras Nuevas por “exceso o acumulación de tareas”
¿Qué tipo de trabajo tienen ahora mismo en exceso en la delegación? 

12.- Hablar de acumulación conlleva retraso ¿Qué asuntos están más atrasados en este momento?

CONCEJAL CONSUELO NAVARRO
A LA SRA. DELEGADA DE MEDIOAMBIENTE

13.- En el pleno pasado nos comentó que se estaban recogiendo las naranjas, hemos visto que en
zonas en las que se han recogido, se han dejado muchas en los árboles. En la Barriada de La Paz,
no se han recogido todavía. ¿Puede explicarnos qué está pasando? 

AL SR. CONCEJAL DE CEMENTERIO

14.- ¿A qué es debido que el Cementerio Municipal tenga horario de 08:00 a 15:00 h. y por qué no
se estén haciendo incineraciones por la tarde? 

AL SR. CONCEJAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

15.-  Estamos ya en 2.022 y todavía no se han pintado los pasos de peatones. Usted nos había
comentado que iba a sacar un contrato para pintarlo todo ¿Qué ha pasado?

16.-  Se aprobó en este Pleno que la nueva Jefatura de Policía iba a tener una dependencia de
objetos perdidos. ¿Se tiene ya una fecha para su funcionamiento? 
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AL SR. ALCALDE-PRESIDENTE

17.- En el decreto nº 202107029 aparece la aprobación del gasto para una campaña institucional
de Rechazo al cambio de adscripción hospitalaria, el importe es de 18.146,67 euros y se adjudica a
la empresa AQUA NERA. La campaña contempla cartelería, merchandising, balconeras, espacios
publicitarios y microfonía y queremos saber en primer lugar ¿Toda la inversión se ha hecho ya, o se
pensaba distribuir el gasto en el tiempo, según fuesen evolucionando las negociaciones?

18.- ¿Cuánta cartelería se ha encargado y cuál es el precio de la misma?

19.- ¿En qué ha consistido el merchandising que se ha utilizado y su precio?

20.- ¿Cuántas balconeras y qué precio se ha pagado?

21.- ¿Qué espacios publicitarios se han contratado, en qué medios cuál es el precio de cada uno?

22.-  Cambiando de asunto ¿Tiene usted previsto que se arreglen los metros del  Camino de la
antigua carretera de Molares que se encuentra en tan mal estado? 

A LA SRA. DELEGADA DE HACIENDA

23.- En el  decreto  nº  202106984,  en la  relación de pagos  a  los  que hace referencia figura la
empresa JIP Carbono S.L con la factura número F2021-315 de fecha 4 de noviembre, por importe
de 11.963,86 por la creación de un vídeo promocional incluyendo imágenes filmadas con dron
¿Con qué finalidad se ha realizado dicho vídeo y dónde se ha visionado?

CONCEJAL FRANCISCO JIMÉNEZ
A LA SRA. DELEGADA DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA NUEVA

24.-  Con respecto a la remodelación del Real de la Feria, díganos si de momento ya no se van a
continuar las obras, porque al menos aparentemente allí queda mucho por hacer ¿Cuándo van a
continuar las obras y que presupuesto se ha invertido hasta el momento? 

25.- ¿Qué queda por ejecutar y cuál es el presupuesto de lo que falta?

26.- ¿Cómo queda la Caseta Municipal, en la que el gobierno dijo que se construiría un auditorio?

27.- Continuando con los terrenos de la Feria ¿En qué situación está el inmueble del bar El Espeto?
¿Se realizará una adjudicación de las instalaciones por parte del ayuntamiento?

AL SR. ALCALDE-PRESIDENTE

28.- Usted ha declarado a los medios de comunicación que en el asunto de la compra de los cines
“no existe la más mínima sombra de sospecha porque cuenta con el aval de los servicios jurídicos y
económicos. Dicho aval no pueden ser más que los informes de la Secretaría y la Intervención
Municipales que nosotros no hemos visto por ningún lado ¿Tiene usted algún inconveniente para
que podamos tener esos documentos y así ya estamos todos tan tranquilos como usted?
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RUEGO.

Rogamos que se vuelvan a colocar los bancos de la plaza de Gibaxa que se retiraron para las fiestas
de Navidad hace un mes.

Utrera, 22 de enero de 2022

 

Francisco Jiménez Morales 

Portavoz Juntos x Utrera 
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